

entrevista con Solís Ruiz (Domingo) Presidente Nacional de la UTECO, con más escamas sindicalistas que su hermano. Cuando lo hemos visitado, Mestre lo abordó y le dijo: Mira, me ha llamado el compañero de Villamalea y venimos a hablar contigo. Le decía: apuntate bien lo que voy a decir, y no te lo olvides - yo estaba allí presente - a la cooperativa de Villamalea le tendrán que dar una medalla y las cruces, porque estos hombres están defendiendo algo que es importante y se están metiendo con ella porque están solos, pero a nosotros en Tarragona, que estamos 60 cooperativas, veremos a ver cuando nos toque, y vengo a decirte en nombre del Presidente de Villamalea que convoques una reunión Nacional de toda la Junta Nacional, para solidarizarnos con ellos.

El expediente de embargo está en el Tribunal Supremo. Pero compañeros ¿qué va a ocurrir si el Supremo nos da un poco la razón a nosotros? ¿Qué va a ocurrir? . Aquí va a haber una cantidad de maraña bajo cuerda que no sabemos lo que va a ocurrir. *No nos perdonan que hayamos escogido la vía legal.* Os voy a explicar lo que pasará con el embargo. *El mito que teníamos los campesinos sobre el embargo se ha roto. Ya estamos embargados sobre papeles ¿Y que pasa? Aquí estamos trabajando, cargando vino y haciendo de todo. Ha llegado el momento en que tenemos que gritar y luchar con todas nuestras fuerzas, la situación es tensa y la justicia clama;* tenemos que mentalizar a toda la gente y nosotros los primeros. . . Yo quisiera que el FORPPA nos dijese a que precio les vende el alcohol a los “trapichondistas” y especuladores.

No permitiremos que se nos lleven la bodega. ¿quién se la va a llevar? Si la subastan vamos nosotros, entregamos el dinero, porque somos los primeros que tenemos derecho, y se acabó. Pero vamos a esperar a ver lo que dice el Supremo.

A los pueblos que luchan les hace falta solidaridad total, pero nos ocurre todo lo contrario. Las fuerzas más reaccionarias y negras que están llevando el campo al desastre, son las que nos están atacando, y en este caso creo que es el Ministerio de Agricultura; ¡Bueno! no lo voy a dejar en duda, el responsable de todo lo que ocurre es el Ministro de Agricultura, Sr. Allende y García Baxter. En condiciones normales el Ministro de Agricultura hubiera desaparecido; esto es humillante, a una cooperativa hacerle esto es no haber derecho. . . somos una isla rodeada de escollos. . . hemos cometido el pecado de educar. . .”

Interviene el socio Julián Alarcón y dice: